#### World Meteorological Organization Organisation météorologique mondiale

7 bis, avenue de la Paix - Case postale 2300 - CH 1211 Genéve 2 - Suisse Tél.: +41 (0) 22 730 81 11 - Fax: +41 (0) 22 730 81 81

wmo@wmo.int - www.wmo.int

Weather . Climate . Water Temps • Climat • Eau

Nuestra ref.: SG/CER/Cg-17/Registration

GINEBRA, 3 de marzo de 2015

Anexo:

1

Asunto: Coordinación de la inscripción de los delegados que participarán en el

Decimoséptimo Congreso

#### Estimado señor/Estimada señora:

Cúmpleme referirme al Decimoséptimo Congreso Meteorológico Mundial, que se celebrará del 25 de mayo al 12 de junio de 2015 en Ginebra (Suiza), para informarle de que el 30 de marzo de 2015 comenzará la inscripción en línea de los miembros de las delegaciones participantes.

Se recomienda encarecidamente que la preinscripción de todos los delegados se realice a través del sistema de inscripción en línea para evitar demoras al llegar al lugar de celebración del Congreso. En vista de su condición oficial ante la Organización Meteorológica Mundial (OMM), se le ruega que tenga a bien coordinar la inscripción en línea de los miembros de su delegación.

En el anexo adjunto titulado "Nota informativa sobre la inscripción de los delegados: Acceso al sistema de inscripción en línea" figuran detalles sobre el proceso de inscripción. Sirvase tomar nota de que la presentación de información a través del sistema de inscripción en linea no excluye la necesidad de presentar credenciales a la Secretaría de la OMM, de conformidad con la Regla 21 del Reglamento General de la Organización.

En ese sentido, le invitamos a que se ponga en contacto con la autoridad gubernamental competente para garantizar la coherencia entre la preinscripción y las credenciales.

Le saluda atentamente.

(M. Jarraud) Secretario General

# ORGANIZACIÓN METEOROLÓGICA MUNDIAL

SG/CER/Cg-17/Registration, ANEXO

# DECIMOSÉPTIMO CONGRESO METEOROLÓGICO MUNDIAL GINEBRA, 25 DE MAYO A 12 DE JUNIO DE 2015

## NOTA INFORMATIVA PARA LOS COORDINADORES SOBRE LA INSCRIPCIÓN DE LOS DELEGADOS ACCESO AL SISTEMA DE INSCRIPCIÓN EN LÍNEA

Como coordinador de la inscripción en línea de los delegados participantes en el Decimoséptimo Congreso Meteorológico Mundial, la Secretaría de la Organización Meteorológica Mundial (OMM) tiene el placer de darle acceso directo a un sistema de inscripción en línea que le permitirá cumplir todas las formalidades de inscripción de la delegación.

### Acceso al sistema de inscripción

Pronto recibirá en un mensaje electrónico aparte el enlace al sistema de inscripción, junto con un nombre de usuario y contraseña, que le permitirá inscribir a todos los miembros de su delegación.

### Inscripción de los participantes

### La inscripción en línea comenzará el 30 de marzo de 2015.

Se le ruega que tenga a bien inscribir, uno por uno, a todos los miembros de su delegación. Después de presentada la solicitud de participación en el Decimoséptimo Congreso Meteorológico Mundial, se le enviará un acuse de recibo.

#### Confirmación de la inscripción

Una vez validada la inscripción por la OMM, cada participante de su delegación recibirá una carta de confirmación por correo electrónico en la que se facilitará más información acerca de la inscripción.

Sírvase tener en cuenta que para obtener un pase, el delegado deberá traer una copia de la carta de confirmación y presentarla en el mostrador de inscripción del Congreso, además de su pasaporte u otro documento oficial de identidad. Dicho mostrador estará ubicado en el área de recepción del Centro Internacional de Conferencias de Ginebra (CICG).

Sírvase tomar nota de que la condición oficial de la delegación será confirmada una vez que la Secretaría de la OMM haya recibido las credenciales de su autoridad gubernamental competente. La presentación de información por medio del sistema de inscripción en línea no exime a los Miembros de la obligación de presentar credenciales a la Secretaría de la OMM, ya sea por correo o por fax (+4122 730 80 37).

La Secretaría de la OMM recomienda encarecidamente que realice la preinscripción de todos los miembros de su delegación para evitar demoras al llegar al lugar de celebración del Congreso.

### Inscripción in situ y entrega de pases

Los pases para participar en el Decimoséptimo Congreso Meteorológico Mundial se entregarán en el CICG en los siguientes horarios:

el domingo 24 de mayo de 2015 entre las 14.30 y las 17.30 horas;

a partir del lunes 25 de mayo y durante todo el período de celebración del Congreso entre las 8.30 y las 17.30 horas.

Los delegados que no hayan realizado la preinscripción deberán inscribirse personalmente en el mostrador de inscripción y presentar una prueba oficial de representación, como una carta credencial, debidamente firmada por la autoridad gubernamental competente de su país de origen o, en el caso de los observadores, una carta de representación firmada por el jefe del organismo o entidad correspondiente.

Para obtener más información, sírvase ponerse en contacto con la Secretaría de la OMM por correo electrónico (registration@wmo.int).